



Program Revolusioner untuk Membantu Pria Agresif Berubah dan Mempertahankan Wanita di Rumah

Description

Program Safe at Home untuk Mengatasi Kekerasan dalam Rumah Tangga

Matt, seorang mantan pengguna kekerasan, berhasil merubah hidupnya melalui kerja sama dengan layanan pria. Kini, “hidupnya lebih baik,” kata Matt. Melalui program Meli-McAuley di Geelong, Matt dapat hidup kembali dengan keluarganya dan memperbaiki hubungannya dengan mantan pasangannya yang sebelumnya menolaknya.

Pendekatan Pencegahan Kekerasan dalam Rumah Tangga

Matt’s success story has inspired the development of the proposed Safe at Home program. Program ini dirancang untuk memberikan dukungan kepada pria pengguna kekerasan selama periode pendinginan di sebuah motel. Dalam hal ini, penilaian risiko dan perencanaan keamanan akan dilakukan bagi wanita dan anak-anak yang terkena dampak.

Data Institut Kesejahteraan Kesehatan Australia menunjukkan bahwa lebih dari 32.000 wanita dan hampir 12.000 anak-anak yang melarikan diri dari kekerasan dalam rumah tangga menghadapi ketidakpastian dalam perumahan mereka. Dalam rangka mengurangi jumlah keluarga yang berisiko menjadi tunawisma, McAuley mencari cara untuk memberikan bantuan lebih awal kepada pria pengguna kekerasan.

Menyediakan Dukungan untuk Perpetrator

Jocelyn Bignold, CEO McAuley, mengatakan bahwa penting untuk memberikan dukungan kepada pria pengguna kekerasan sebagai bentuk intervensi awal. Dengan memberikan bantuan akomodasi dan bantuan psikologis, diharapkan dapat membantu para pria untuk mengubah perilaku mereka.

Prediksi Program Safe at Home

Program ini membutuhkan dana sebesar \$2 juta per tahun selama tiga tahun, namun pihak pemerintah dan filantropi setempat masih dalam tahap pertimbangan. Peneliti kekerasan dalam rumah tangga,

Profesor Cathy Humphreys, menyatakan bahwa program ini bisa menjadi alternatif penting bagi sebagian wanita dan bisa membantu pria untuk membentuk kembali perilaku mereka.

Ringkasan

Kisah Matt, mantan pengguna kekerasan, yang berhasil merubah hidupnya dan kini hidup bahagia dengan putrinya dan mantan pasangannya. Melalui kerja sama dengan layanan pria, Matt dapat melihat perubahan positif dalam hidupnya. Program Safe at Home yang diusulkan oleh Meli dan McAuley bertujuan untuk memberikan dukungan kepada pria yang menggunakan kekerasan sejak dini, sehingga dapat mencegah wanita dan anak-anak dari kekerasan dalam rumah tangga. Apakah menurutmu pendekatan ini efektif untuk mengubah perilaku pria pengguna kekerasan? Berikan pendapatmu di kolom komentar! Jangan ragu untuk berbagi pengalaman atau sudut pandangmu terkait isu ini.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark